

Monsieur Chapon pose la première pierre de la salle de boxe

Mercredi 26 janvier, Monsieur Chapon a posé la première pierre de la future salle de boxe. Aux côtés des services de la mairie et des spécialistes en charge du projet, l'ensemble du club était présent pour y assister.

C'est dans une ambiance bon enfant que s'est déroulée cette inauguration un peu particulière.



En effet, il s'agissait pour monsieur le Maire d'officialiser la construction de la salle de boxe par un acte symbolique. La construction de cette dernière a commencé et se situe dans le prolongement du gymnase Pautex.

Monsieur Chapon a remercié les dirigeants et animateurs de l'association mais surtout leur ténacité et dynamisme à faire vivre et progresser leur club. A Uzès, on compte plus d'une centaine de licenciés ce qui en fait le deuxième club de la région en terme de licenciés.

Le salle de boxe d'Uzès en chiffres : Rappel



L'architecte Gabrielle Welisch a structuré les **365 m² de surface totale en trois espaces : l'entraînement, la musculation et les rings surélevés.**

- Le tout a été conçu aux normes *Haute Qualité Environnementale*.
- Montant des travaux : 600 000 €
 - 365 m² de surface totale
 - 172 m² d'espace d'entraînement
 - 47 m² d'espace musculation
 - 110 m² d'espace de rings dont 2 rings surélevés de 45 cm
 - 2 vestiaires de 14 m² chacun avec 3 douches, dont 1 douche pour les personnes à mobilité réduite
 - 2 toilettes hommes et femmes, accessible aux personnes à mobilité réduite.

Ce complexe sportif est accessible aux personnes à mobilité réduite et s'inscrit dans une construction durable.

MAIRIE D'UZÈS

Adresse postale : BP 71103 - 30701 Uzès cedex
Deux entrées possibles :

<https://www.uzes.fr/ma-mairie/grands-projets-de-ville/archives/travaux-de-2011/monsieur-chapon-pose-la-premiere-pierre-de-la-salle-de-boxe?>

